

## Rectora de la U de Chile será la invitada central de Inauguración de Año Académico UCM

Rectora Rosa Devés Alessandri, dictará la charla inaugural de la Universidad Católica del Maule el próximo jueves 09 de mayo en el Campus San Miguel.

“Consolidar, innovar y servir” son los tres ejes principales que orienta el quehacer de la Universidad Católica del Maule (UCM) declarados en su recientemente aprobado Plan de Desarrollo Estratégico 2024-2028, institución que celebrará la inauguración del año académico el próximo jueves 9 de mayo y que tendrá a la Rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés Alessandri, como invitada central.

La jornada que se desarrollará de manera abierta en el Campus San Miguel parte con la tradicional Misa a las 10:00 horas que oficiará el obispo de la Diócesis de Talca y gran canciller del plantel, Galo Fernández Villaseca, programa que continúa con el acto académico en el cual el rector UCM, Dr. Claudio Rojas

Miño, compartirá sobre la nueva planificación estratégica que fue ampliamente dialogada al interior de la comunidad universitaria y por representantes de la comunidad.

La Clase Magistral que brindará la rectora de la U. de Chile Dra. Rosa Devés, a eso de las 11:00 horas se titula “Universidad y Democracia”.

“Es un privilegio para la Universidad Católica del Maule recibir la distinguida visita de la rectora Rosa Devés en la apertura del año académico 2024. Como líder de una de las instituciones educativas que han sido fundamentales en el desarrollo nacional, y, además, como la primera mujer en ocupar el cargo de rectora en su universidad, su presencia es un testimonio de su

dedicación y visión para el progreso educativo. Su análisis se centrará en el papel crucial que desempeña la educación superior en el fortalecimiento de la democracia en nuestro país”, destacó el rector de la UCM, Dr. Claudio Rojas Miño.

La rectora de la U. de Chile es graduada de Bioquímica por la misma casa de estudios y obtuvo en 1978 un Ph.D. en la misma disciplina en la U. de Western Ontario, Canadá. Posteriormente, realizó estudios de postdoctorado en la Universidad de Southern California. Gracias a sus aportes en el campo de la fisiología celular, Devés fue incorporada en el 2002 a la Academia Chilena de Ciencias.

Fue el 12 de mayo de 2022 cuando Devés se convirtió



en la primera mujer Rectora de la U. de Chile.

Para seguir la transmisión de la inauguración del Año

Académico UCM debes ingresar al canal de Eventos en Vivo del plantel en youtube.